



Ville de Mont-Saint-Hilaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE **Pour diffusion immédiate**

Vitesse réduite à 60 km/h sur le boulevard Sir-Wilfrid-Laurier entre les résidences Soleil et Grande Allée

Mont-Saint-Hilaire, le 20 décembre 2024 – Après avoir sollicité le ministère des Transports et de la Mobilité durable (MTMD) pour réduire la vitesse sur le boulevard Sir-Wilfrid-Laurier (route 116), entre la bâtisse des résidences Soleil (près de la rue du Massif) et Grande Allée, la Ville de Mont-Saint-Hilaire est satisfaite de l'abaissement de la limite à 60 km/h. Cet ajustement a été effectué en vue d'améliorer la sécurité pour les déplacements actifs, à vélo ou à pied, ainsi que pour les automobilistes. Les nouveaux panneaux de signalisation ont été installés dans la matinée du 19 décembre par le ministère.

Pour conscientiser les usagères et les usagers de la route à ralentir, la Ville fera l'installation d'un radar pédagogique dès la semaine prochaine. Une plus grande présence policière pourrait également être constatée dans ce secteur.

« Avec les projets de développement urbain réalisés sur la route 116 dans les dernières années et pour ceux à venir, il était primordial pour la Ville de Mont-Saint-Hilaire et le conseil municipal de faire abaisser la vitesse sur ce tronçon », déclare M. Marc-André Guertin, maire de Mont-Saint-Hilaire. « Il s'agit, en effet, d'un premier pas dans notre collaboration avec le ministère des Transports et de la Mobilité durable pour améliorer la mobilité active sur le boulevard », conclut-il.

« Je suis heureux de voir cette mesure mise en place sur le boulevard Sir-Wilfrid-Laurier (route 116), entre les résidences Soleil et Grande Allée. La sécurité des citoyennes et citoyens de Mont-Saint-Hilaire, qu'ils soient piétons, cyclistes ou automobilistes, est une priorité. La réduction de la vitesse à 60 km/h sur ce tronçon est un geste concret pour protéger la communauté et améliorer la qualité de vie de nos concitoyens. Ce projet témoigne de la collaboration efficace avec la Ville afin d'offrir un aménagement plus sécuritaire et adapté aux besoins de tous », mentionne M. Simon Jolin-Barrette, député de Borduas, ministre de la Justice et Leader parlementaire du gouvernement.

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. En mode 100 % solution, elle passe à l'action pour répondre aux enjeux environnementaux, sociaux et économiques. La Ville s'assure ainsi de mettre en œuvre des projets qui répondent aux besoins de l'ensemble des citoyens et des citoyennes de façon durable, visant à réduire son impact environnemental, dans une perspective de bien commun.

- 30 -

Source : Ville de Mont-Saint-Hilaire
Information : Services aux citoyens et communications
communications@villemsh.ca